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令 和 ６ 年 度 第 ７ 回 広 聴 広 報 会 議 記 録 

 

                     広聴広報会議座長  千葉 秀幸  

 

１ 日時 

  令和７年２月４日火曜日 

  午前 11時 25分開会、午前 11時 35分散会 

２ 場所 

  議会運営委員会室 

３ 出席議員 

  千葉秀幸座長、高橋こうすけ副座長、畠山茂議員、鈴木あきこ議員、 

  佐々木朋和議員（代理）、工藤剛議員 

４ 欠席議員 

  吉田敬子議員 

５ 事務局職員 

  藤原事務局次長、昆野議事調査課総括課長、嵯峨政策調査課長、加藤主任主査、 

  菊地主任主査、吉田主任主査、久保田主査、小野寺主任、古澤主事 

６ 傍聴議員 

  高田一郎議員、田中辰也議員 

７ 一般傍聴者 

  なし 

８ 会議に付した事件 

 (１) 協議事項 

  ア 令和７年度県議会広報業務一括委託について 

  イ 令和７年度県民と県議会との意見交換会（前期実施分）開催案について 

 (２) 報告事項 

    令和６年度傍聴アンケート調査の結果（12 月定例会及び 12 月臨時会分）につい

て 

 (３) その他 

    次回の会議日程について 

９ 議事の内容 

○千葉秀幸座長 ただいまから、令和６年度第７回広聴広報会議を開会します。 

 なお、本日、吉田敬子議員は所用により欠席とのことであり、代理として、佐々木朋和

議員の出席となりますので、御了承願います。 

 これより本日の議題に入ります。 

 本日は、日程により会議を行います。 

 まず、１、協議事項の(１)、令和７年度県議会広報業務一括委託についてを議題といた

します。 
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 事務局から説明をお願いします。 

○藤原事務局次長 資料１－１をごらん願います。 

 広報業務一括委託については、昨年 10 月 24 日の当会議において、来年度の広聴広報計

画と、コンペ方式により選定する民間業者へ一括で委託する業務について御協議いただい

たところです。 

 本日は、一括委託する広報内容や契約手続等について御協議いただきたいと存じます。 

 まず、１の一括委託する広報内容については、（１）から（５）までの５項目を考えてお

ります。 

 ２の当初予算案計上額ですが、今年度予算に 27万１千円を増額した３千 477万７千円を

計上しております。主な増額要因等ですが、６月定例会一般質問日数増に伴う経費や、物

価高騰の影響によるいわて県議会だより等の印刷費用、用紙代、発送費上昇へ対応するた

めの予算を計上したものです。そのほか、事業の見直しによる減額も含んでいるものです。 

 ３の委託業者の選定方法については、公募型企画コンペ方式です。 

 ２ページをごらん願います。 

 ４の契約締結までの流れですが、本日の会議で一括契約する内容や業者の選定方法につ

いて御了承いただいた後、２月 14 日に企画コンペ実施の周知を行い、３月 13 日を企画提

案書の提出期限とし、３月 26日に企画提案者によるプレゼン、審査を行い、４月上旬には

契約を締結したいと考えております。 

 ５の選考委員会の設置ですが、企画提案書の審査に当たっては、これまでどおり選考委

員会を設置して審査を行うこととしてはいかがと考えております。 

 また、選考委員会の構成については、表左欄のとおり、今年度も、昨年度と同様に、メ

ディアに精通している民間の方を外部有識者に加えることとし、打診の結果、受諾いただ

けない場合は、右欄の令和４年度設置の選考委員会の委員構成と同様としてはいかがかと

考えております。 

 なお、事務局案といたしましては、選考の公平性を確保する観点から、昨年度に引き続

き、ＮＨＫ盛岡放送局の職員を候補と考えております。 

 次に、６の企画コンペ仕様書案ですが、資料１－２をごらん願います。今年度と異なる

部分に下線を引いております。 

 １のいわて県議会だよりにつきましては、配布実績に合わせて発行部数を 1,000 部減ら

し 517,800部としております。 

 また、規格等について、一般質問者数に応じ、６月定例会分のページ数をふやしており

ますほか、カラーユニバーサルデザインに配慮することを追加いたしました。これまでに

発行された県議会だよりにおいても、カラーユニバーサルデザインに配慮した内容で制作

されておりましたが、仕様書には具体的な記載がなかったことから、明記しようとするも

のです。 

 ２の点字版については、変更ありません。 

 ３のテープ版については、一般質問者数に応じ、６月定例会分の録音テープを 60分以内

から 90分以内に変更しております。 
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 ２ページをごらん願います。 

 ４のデイジー版、５のダイジェスト番組きょうの県議会については、変更ありません。 

 ６の代表質問テレビ放送については、今年度と同様に２月定例会の模様を放送します。 

 ３ページをごらん願います。 

 ７の若者向け県議会傍聴案内ポスターデザインコンテストについては、今年度と同じ内

容です。 

 なお、表彰式は、７月～８月頃を予定しております。 

 説明は、以上のとおりです。よろしく御協議をお願いいたします。 

○千葉秀幸座長 ただいまの説明に対し、質疑、御意見等はありませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○千葉秀幸座長 それでは、令和７年度県議会広報業務一括委託については、事務局の説

明のとおりとしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○千葉秀幸座長 それでは、そのようにいたします。 

 なお、詳細については当職に御一任願います。 

 次に、１、協議事項の(２)、令和７年度県民と県議会との意見交換会（前期実施分）開

催案についてを議題といたします。 

 事務局から説明をお願いします。 

○藤原事務局次長 資料２をごらん願います。 

 令和７年度前期実施分の意見交換会につきましては、前回の当会議において、県北広域

振興圏の二戸市と沿岸広域振興圏の大船渡市で開催することについて、お決めいただいた

ところです。 

 前回会議における御意見を踏まえ、座長と協議の上、開催案を作成しましたので、開催

場所やテーマ等について御協議いただきたいと存じます。 

 まず、県北広域振興圏ですが、開催場所につきましては二戸地区合同庁舎とし、テーマ

につきましては、構成員の皆様からいただいた御意見を踏まえまして、文化や伝統産業を

通じた地域振興についてとし、県北広域振興圏において文化芸術や伝統産業に携わってい

る方と意見交換することとしてはいかがかと考えております。 

 次に、沿岸広域振興圏ですが、開催場所は大船渡地区合同庁舎とし、テーマにつきまし

ては、構成員の皆様からいただいた御意見を踏まえまして、沿岸地域の農林水産業・食産

業の魅力と課題についてとし、沿岸広域振興圏において農林水産業や地場産品を使った食

産業に携わっている女性と意見交換することとしてはいかがかと考えております。 

 この案でよろしければ、３月の当会議において、座長や参加議員の割り当てをお決めい

ただきたいと考えております。 

 説明は、以上のとおりです。よろしく御協議をお願いいたします。 

○千葉秀幸座長 ただいまの説明に対し、質疑、御意見等はありませんか。 

 前回いただいた御意見を盛り込んでいただきました。よろしいですか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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○千葉秀幸座長 それでは、令和７年度県民と県議会との意見交換会（前期実施分）開催

案については、事務局の説明のとおりとしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○千葉秀幸座長 それでは、そのようにいたします。 

 なお、詳細については当職に御一任願います。 

 次に、２、報告事項の令和６年度傍聴アンケート調査の結果（12 月定例会及び 12 月臨

時会分）についてを議題といたします。 

 事務局から説明をお願いします。 

○藤原事務局次長 12 月定例会と 12 月臨時会における傍聴アンケート調査の実施結果が

まとまりましたので、概要を御報告いたします。 

 資料３をごらん願います。 

 ２の調査結果の概要についてですが、アンケートは 37 名の傍聴者のうち、28 名の方々

に御協力いただき、回答率は 75.7％でした。 

 主な調査項目と回答内容については説明を省略させていただきますが、（５）のその他の

自由意見、感想等のところでは、議員に関することや、執行部、設備等に関する御意見、

御感想をいただいております。 

 ３の今後の対応についてですが、この集計結果を、執行部に提供して注意喚起等を図る

とともに、事務局内で情報共有し、今後の取り組みの参考としたいと考えております。 

 ２ページ以降については、アンケート結果の詳細でございますので、後ほど、御目通し

願います。 

 なお、この内容でよろしければ、全議員と執行部に配布し、情報の共有を図るとともに、

２ページ以降については、県議会ホームページで公表したいと考えております。 

 報告は、以上のとおりです。よろしくお願いいたします。 

○千葉秀幸座長 ただいまの説明に対し、質疑、御意見等はありませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○千葉秀幸座長 それでは、このアンケート結果については、全議員への配布等を行うこ

ととします。 

 次に、３、その他の次回の会議日程についてを議題といたします。 

 事務局から説明をお願いします。 

○藤原事務局次長 次回、第８回広聴広報会議の日程についてですが、令和７年度出前講

座の実施案などについて御協議いただくため、２月定例会中の２月 14日金曜日の議会運営

委員会終了後に開催してはいかがかと考えております。 

 よろしく御協議をお願いいたします。 

○千葉秀幸座長 ただいまの説明に対し、質疑、御意見等はありませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○千葉秀幸座長 それでは、次回の会議は、２月 14日金曜日の議会運営委員会終了後に開

催することといたします。 

 本日、予定された案件は以上であります。 
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 ほかに、構成員の皆様から、何かありませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○千葉秀幸座長 なければ、本日は、これをもって散会いたします。 


